

# Vorstandschaft wurde im Amt bestätigt

DA 07.11.08

Mitgliederversammlung des Radfahrvereins



Die neu gewählte Vorstandschaft

**Gottfriedingerschwaige.** Der Radfahrverein hielt kürzlich seine Mitgliederversammlung. Vorstand Siegfried Werner junior konnte zahlreiche Mitglieder begrüßen. Sein besonderer Gruß galt Bürgermeister Gerald Rost und den Ehrenmitgliedern Anna Stierstorfer, Robert Harbich und Siegfried Werner senior.

Anschließend erhoben sich alle Anwesenden zu einer Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder, besonders für Johann Englmeier und Maria Hirmer. Nach einem gemeinsamen Essen las Siegfried Werner junior den Tätigkeitsbericht vor.

Am 6. Juli feierte der Radlerverein Bergen sein 100-jähriges Gründungsfest mit großem Blumenkorso. Der Radverein Gottfriedingerschwaige beteiligte sich mit Korsowägen, Hochrädern, Einrädern, der alten Rädern und sonstigen Rä-

dern. Das Wetter war sehr schön. Die ganze „Schwoagn“ wurde mobil gemacht und konnte mit 139 Personen den ersten Mehrheitspreis holen. Auch der erste Damenpreis mit 68 Damen sowie der erste Korsopreis mit 1 031 Punkten wurde geholt. Dies war natürlich eine schöne Belohnung für die vielen Vorbereitungsarbeiten. Werner Siegfried senior hat die Motivüberarbeitung vom Aschenputtel und vom Wappenkorso übernommen. Ein Lob ging auch an Robert Harbich, der die Malerarbeiten hierfür übernommen hat. Um die alten Räder hat sich Josef Schmid junior angenommen und sie hergerichtet, bis sie perfekt waren.

Anfang Juni wurde eine kleine Abordnung der Hochnradtruppe nach Markikofen zum Fischerfest-Auszug eingeladen. Die Bevölkerung war sehr begeistert von der

Truppe. Der Radfahrverein übernahm auch in diesem Jahr im Rahmen des Ferienprogramms wieder eine Veranstaltung: „Wissenswertes rund um das Rad“. Organisiert wurde dies von Ewald Sperka unterstützt von einigen Helfern. Insgesamt beteiligten sich etwa 45 Kinder: „Es freut uns, dass die Kinder von unserer Veranstaltung so begeistert sind. Auch heuer musste deshalb in zwei Schichten gearbeitet werden, vormittags und nachmittags jeweils eine Gruppe“. Abschließend gab es bei jeder Mannschaft eine Geschicklichkeits-Fahrradrallye.

Als Preise winkten neben Pokalen schöne Sachpreise. Der Radlerverein ließ es sich auch nicht nehmen und lud die Kinder noch zu einer Brotzeit ein.

Die Erntekrone wurde wieder vom Radlerverein geschmückt und mit dem Landauer Spielmannszug zur Kirche nach Gottfrieding getragen. Am Nachmittag gab es Kaffee und Kuchen bei schönem Herbstwetter bei der Radlervilla. Der Radfahrverein beteiligte sich an allen

Gemeindemeisterschaften und Aktivitäten der örtlichen Vereine. Man belegte stets gute Plätze oder war wenigstens darum bemüht. Beim Kegeltourier der Landjugend war der Radfahrer „Isarau“ heuer wieder unschlagbar. Die Damen- und die Herrenmannschaft belegten jeweils den ersten Platz und auch die beste Dame und den besten Herrn stellten die Radler ebenso die einzige Kindermannschaft. Die Fahnenabordnung war bei den üblichen Veranstaltungen der Vereine, der Kirche und der Gemeinde dabei.

Die Bekleidungs-Frage war schon öfter in den Sitzungen ein Thema. Heuer im Frühjahr wurde das konkretere angegriffen. Man machte es sich nicht leicht und kam dann zu dem Beschluss, vom Hersteller „Jako“ eine dunkelblaue Allwetterjacke zu erwerben. Es wurden über 120 Jacken bestellt. Lydia Schmid, Elfriede Loipl, Angelika Ruhstorfer und Katharina Sperka haben sich den Logo-Näharbeiten angenommen.

Nach dem Tätigkeitsbericht las Dieter Englmeier den Kassenbericht vor. Die Kasse wurde geprüft und dem Kassier wurde eine einwandfreie Kassenführung bestätigt.

Gerald Rost überbrachte die Grüße der Gemeinde und sagte, dass er stolz ist auf den Verein sei. Er bedankte sich auch für die Gestaltung des Erntedankfestes. Gerald Rost übernahm das Amt des Wahlleiters.

Die Neuwahl ergab folgendes Ergebnis: Vorstand Siegfried Werner junior, stellvertretende Vorsitzende Anita Sperka, Kassier Dieter Englmeier, Schriftführerin Ulrike Bumedder, Fähnrich Michael Protschka, Martin Stierstorfer, Toni Riedhofer und Martin Mühlbauer, Beisitzer Albert Maier, Herbert Elichberger, Josef Schmid, Christina Numberger, Melanie Rockinger, Johann Froschauer und Rosi Stierstorfer. Die Vorstandschaft wurde für zwei Jahre gewählt.